
 

 

 

 

 

 

 

 

Ilmo. Sr. 

Presidente da Câmara Municipal 

ARROIO DO MEIO  -  RS 

 

 

 

 

     RODRIGO KREUTZ, vereador, adiante firmado, vem 

respeitosamente requerer,  seja encaminhada  solicitação a seguir, ao Executivo Municipal: 

 

 

 

     que a Administração Municipal providencie a iluminação 

completa da VRS 482, os pontos que ainda faltam, a sinalização horizontal que ainda inexiste na 

VRS482, e a sinalização vertical que ainda falta ao longo desta mesma rodovia. 

 

 

 

 

     Pede Deferimento. 

 

 

 

     Arroio do Meio, 15 de março de   de 2023. 

 

 

 

 

 

        Rodrigo kreutz             

                                  vereador 


